

Horgen, im Januar 2017

Alfred Morger ist angekommen.

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, welche wir beim Abschied unseres lieben Vaters, Grossvaters und Urgrossvaters erfahren durften.

Jedes mitfühlende Wort, die vielen Karten und persönlichen Gespräche haben uns getröstet.

Ganz besonders danken wir für die einfühlsamen und treffenden Worte von Herrn Pfarrer Hansjakob Schibler und schliessen auch alle ein, die mit uns an der Trauerfeier teilgenommen haben.

Auch danken wir für alle Blumen und Geld-Spenden.

Die Trauerfamilie